



**ASOCIACIÓN AMATEUR DE HOCKEY SOBRE CESPED
DE BUENOS AIRES**

Comunicado de la Asociación Amateur de Hockey de Buenos Aires

Buenos Aires, 28 de abril de 2025

La Asociación Amateur de Hockey de Buenos Aires informa a sus afiliados y a la comunidad deportiva sobre los resultados de la Asamblea Anual Ordinaria de la Confederación Argentina de Hockey, celebrada el pasado sábado.

Durante la Asamblea, se trataron diversos temas de relevancia, entre los cuales se procedió a la elección del presidente de la Confederación.

En dicho proceso, resultó reelecto el señor Aníbal Fernández, quien se presentó como candidato por la Asociación de Hockey de Bariloche y Lagos del Sur.

La Asociación de Hockey de Buenos Aires, al momento de emitir su voto, expresó su oposición a esta candidatura, votando en contra de la misma.

Esta postura se fundamentó en la falta de representatividad del candidato y en la ausencia de un proyecto claro y definido para el desarrollo del hockey argentino.



ASOCIACIÓN AMATEUR DE HOCKEY SOBRE CESPED DE BUENOS AIRES

Consideramos que estas razones impiden avalar con nuestro voto la conducción de la máxima entidad representativa del hockey sobre césped en la Argentina.

Cabe destacar que nuestra Asociación fue la única afiliada que se pronunció en contra de dicha candidatura, reflejando, según nuestro criterio, el sentir del hockey que representamos.

Conforme a las disposiciones estatutarias, a nuestra Asociación le corresponde ocupar cuatro lugares en el Consejo Directivo y un cargo en la Comisión Revisora de Cuentas.

En coherencia con la posición expresada durante la asamblea, hemos asumido dichos cargos en calidad de vocales y revisor de cuentas, declinando ocupar posiciones de conducción o cargos superiores.

De esta manera, reafirmamos nuestro compromiso de trabajar desde estos espacios para promover una gestión transparente y proyectos que beneficien al desarrollo del hockey, llevando la voz de nuestros clubes y deportistas, quienes constituyen la entidad de hockey más importante del país.



ASOCIACIÓN AMATEUR DE HOCKEY SOBRE CESPED DE BUENOS AIRES

En cumplimiento de nuestro deber, informamos a nuestros afiliados, sobre las decisiones adoptadas y la postura asumida por la Asociación Amateur de Hockey de Buenos Aires en relación con la Confederación Argentina de Hockey.

CONSEJO DIRECTIVO AAHBA

Néstor Burman
Secretario AAHBA

Candelaria Moirano
Presidente AAHBA